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ПРИЕМ ГРАЖДАН ПО ЛИЧНЫМ ВОПРОСАМ
В общественной приемной администрации Кировского района по адресу: г. Кировск, ул. Новая, д.1, каб.4., проведут прием граждан 
по личным вопросам депутаты МО Кировское городское поселение:
1 февраля – депутат МО Кировское ГП Шерстнев Геннадий Романович с 10 до 12 часов.
1 февраля – депутат МО Кировское ГП Яковенко Тарас Васильевич с 16 до 18 часов.
2 февраля – депутат МО Кировское ГП Рудковская Людмила Владимировна с 16 до 18 часов.
2 февраля – депутат МО Кировское ГП Дубровин Леонид Владимирович с 18 до 19 часов.
Уважаемые кировчане, если у вас есть вопросы или предложения по работе депутатов на вашем округе, записывайтесь и приходите 
на прием к вашему депутату!
Справки по телефону 8(813 62) 23-814
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В центре города Кировска нахо-
дится выставочный зал музея-диора-
мы «Прорыв блокады Ленинграда». 
Именно здесь проходят разнообраз-
ные выставки: военной тематики, 
художественные, фотовыставки, 
выставки декоративно-прикладного 
искусства. Многие из проводимых 
мероприятий стали известны далеко 
за пределами Кировска и его района.

Ежегодно здесь проходит более 

16 выставок. Одна выставка может 
длиться около 20 дней. Если экспо-
зиция интересна посетителям, ее 
продлевают до 3-х месяцев.

25 января выставочному залу 
музея исполнилось 18 лет. За 
эти годы в зале состоялось свыше 
250 выставок. Приятно отметить, 
что музей имеет многочисленных 
партнеров выставочной деятельно-
сти среди коллег в Ленинградской 
области и других регионов нашей 
страны.

Научные сотрудники музея на вы-
ставках и экскурсиях работают с 
разными возрастными группами. 
Частыми гостями в музее бывают 
школьники и воспитанники детских 
садов. Подрастающее поколение уз-
нает родную историю, участвует в 

Пятница

27 Января
-14°..-13°
787 mmHg
78%
3 м/с В
Ясно

Суббота

28 Января
-16°..-19°
788 mmHg
75%
2 м/с СВ
Ясно

Воскресенье

29 Января
-20°..-24°
788 mmHg
78%
2 м/с С
Ясно

Понедельник

30 Января
-21°..-24°
788 mmHg
77%
1 м/с В
Пасмурно

Вторник

31 Января
-18°..-20°
782 mmHg
97%
4 м/с В
Пасмурно, снег

Среда

1 Февраля
-20°..-23°
784 mmHg
96%
3 м/с В
Пасмурно, снег

Четверг

2 Февраля
-13°..-16°
777 mmHg
96%
2 м/с Ю
Облачно, снег

увлекательных викторинах и готовит 
творческие работы после ознаком-
ления с теорией. Благодаря этому у 
маленького слушателя расширяется 
кругозор, воспитывается чувство па-
триотизма к родному краю.

Часто в выставочном зале прово-
дятся выставки, организованные ки-
ровчанами. Художественные школы, 
центры дошкольного образования 
выставляют здесь свои работы. 

Зал очень уютен и популярен также 
среди петербуржцев. Приятная атмос-
фера создана не только интересными 
экспонатами, но и отзывчивым кол-
лективом. Мы сами убедились в при-
ветливости научных работников му-
зея-заповедника. Кстати, сейчас там 
проводится выставка «Партизаны», 
которая продлится до марта.

От всей души поздравляем со-
трудников и директора Дениса 
Валерьевича Пылёва с совер-
шеннолетием выставочного 
зала и искренне желаем, чтобы 
каждая из проводимых выста-
вок была яркой и запоминаю-
щейся.

Шестернина Алёна
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наша жизнь

Участковые уполномоченые 
полиции г. Кировска

Городская единая диспетчерская служба сообщает: в период с 17 по 
24 января в службу поступило 218 заявок. 

Большинство заявок было по проблеме отопления.
Ваши вопросы о работе управляющих компаний, ТСЖ, ЖСК, лич-

ном приеме их руководителей, местонахождении вы можете узнать по 
вышеуказанным телефонам.

Уважаемые жители МО Кировское городское поселение, сотрудни-

ИНФОРМАЦИЯ ЕДИНОЙ ДИСПЕТЧЕРСКОЙ СЛУЖБЫ МУ «УЖКХИО»
ТЕЛ.: 05, (8 813 62) 28-738; (8 921) 761-90-20 – (КРУГЛОСУТОЧНО)

ки ЕДС просят Вас относиться с пониманием к просьбам диспетче-
ра предоставить подробную информацию о заявителе (ФИО, адрес 
и номер телефона). Эти данные нужны для правильного заполнения 
журнала, а также для подтверждения достоверности заявки.

Для того чтобы отстоять свои права в государственных органах: 
суде, прокуратуре, при подаче заявки в службу 05 – узнавайте номер 
своей заявки.

«Об ограничении курения та-
бака»

В соответствии с п. 5 ст. 3 Федераль-
ного закона от 10.07.2001 №87-ФЗ «Об 
ограничении курения табака» (далее – 
Закон) запрещается розничная прода-
жа табачных изделий в организациях 

здравоохранения, организациях культуры, физкультурно-спор-
тивных организациях и на территориях, и в помещениях обра-
зовательных организаций, а также на расстоянии не менее ста 
метров от границ территорий образовательных организаций.

Таким образом, в целях ограничения доступности табачных 
изделий законодательно установлен запрет розничной прода-
жи указанного товара на расстоянии 100 метров от любой 
точки границы территории образовательных учреждений.

Определение стометрового расстояния от границы территорий 
образовательных учреждений предполагает измерение данного 
расстояния как радиуса размером 100 метров от любой точки на 
границе территории образовательного учреждения. Данная зона 
представляет собой окружность вокруг границы территории об-
разовательного учреждения с радиусом 100 метров от любой 
точки на границе территории образовательного учреждения. Со-
ответственно нахождение торговой точки по розничной продаже 
табачных изделий в пределах этой зоны является нарушением 
пункта 5 статьи 3 Закона.

По возникшим вопросам вы можете обратиться в МБУ «Центр 
поддержки предпринимательства» г. Кировск, ул. Магистраль-
ная, 48б. тел. 28-157

НОВОСТИ

Экономика должна быть экономной
Постановлением № 877 от 04 ноября 2011 года «О внесении 

изменений в некоторые акты Правительства РФ в целях совер-
шенствования отношений между поставщиками и потребителя-
ми электрической энергии на розничном рынке» Правительство 
Российской Федерации отменило штраф за недобор энергии для 
среднего и малого бизнеса. 

 Платить за неиспользованное электричество больше не при-
дётся. Кроме того, решено, что рост тарифов на электроэнергию 
не может превышать уровень инфляции. Сотни тысяч предпри-
нимателей уже подсчитывают сэкономленные деньги - десятки 
миллиардов рублей.

 Стремительно бегущие или, наоборот, замершие цифры на 
счетчике ранее не сулили предпринимателям ничего хороше-
го. У большинства – договоры с энергосбытовой компанией о 
поставке строго определённого количества электроэнергии по 
фиксированному тарифу. При этом недобор или перебор кило-
ватт ежемесячно сильно ударял по карману.

Отмена плавающей тарификации – хорошая новость предпри-
нимателей. В России около 300 энергосбытовых компаний имеют 
статус гарантирующего поставщика. Они покупают энергию и 
мощность на оптовом рынке и перепродают её, получая довольно 
существенную прибыль за счет штрафных санкций. В прошлом 
году малый и средний бизнес выплатили за недоиспользование 
или перебор заявленной мощности 160 миллиардов рублей!

Директор ЦПП Ермина Н.И.

Административный участок № 2394
Майор полиции Шепсман Дмитрий Израилевич
Обслуживаемая территория:
ул. Магистральная; ул. Набережная реки Невы; ул. 
Заречная; Кооперативный пер.; ул. Беляевская; ул. 
Северная; ул. Ладожская д. №№ 20, 22; ул. Набереж-
ная д. №№ 1, 3; ул. Молодежная кроме д. №№ 3, 5.

Административный участок № 2396
Капитан полиции Кухарева Елена Сергеевна
Обслуживаемая территория:
ул. Молодежная д. №№ 3, 5; б-р Партизанской Сла-
вы; ул. Ладожская кроме д. №№ 20, 22; ул. Энерге-
тиков кроме д. №№ 2, 3; ул. Маяковского д. №№ 
102, 106, 116.

Административный участок № 2395
Лейтенант полиции Белова Ирина Сергеевна
Обслуживаемая территория:
ул. Набережная д. №№ 7, 9, 11, 13; ул. Энергетиков 
д. №№ 2, 3; ул. Новая кроме д. № 19; ул. Пионер-
ская д. № 1; ул. Маяковского д.№№ 27, 29, 31, 33, 
35, 37; ул. Пушкина нечетная сторона; ул. Горького 
частный сектор; ул.Некрасова; ул. Краснофлотская 
д. №№ 19, 21, 23, 25, 27, 29; ул. Толстого

Административный участок № 2397
Капитан полиции Умаров Азамат Саматович
Обслуживаемая территория:
ул. Пушкина четная сторона; ул. Маяковского кро-
ме д. №№ 27, 29, 31, 33, 35, 37, 102, 106, 116; ул. 
Пионерская кроме д. № 1; ул. Новая д. № 19; ул. 
Краснофлотская кроме д. №№ 19, 21, 23 , 25, 27, 
29; ул. Набережная частный сектор; ул. Строите-
лей; ул. Октябрьская; ул. Горького кроме частного 
сектора; ул. Петуниной; пер. десантника Исаева; 
ул. Грибоедова; ул. Советская; ул. Кирова; ул. Те-
атральная, ул. Мира; ул. Комсомольская, ул. Побе-
ды; ул. Железнодорожная; ул. Дружбы.



3nash_kirovsk@mail.ru http://www.kirovsklenobl.ru

чья Мисаковича была высоко оценена Его Свя-
тейшеством Патриархом Московским и Всея Руси 
Кириллом. 

«Я постарался сделать все возможное, чтобы этот 
Поклонный Крест был поставлен.Это – знак благо-
дарности русской земле, русским людям, тем пав-
шим воинам, благодаря которым мы сейчас живем 
в свободном городе, свободной стране. Я хочу вы-
разить благодарность и губернатору ЛО Валерию 
Сердюкову,и Главе Кировского района Николаю 
Емельянову за помощь.Без их участия ничего бы 
не вышло. И особую благодарность Людмиле Гри-
горьевне Зимнох. За ее поддержку и внимание».

Мемориал «Поклонный Крест с неугасаемой 
лампадой», установлен на территории музея-
заповедника «Прорыв блокады Ленинграда» в 
г. Кировске Ленинградской области по инициа-
тиве и на средства Погогосян Грачья Мисакови-
ча.

Памятник спроектирован федеральным архи-
тектором Российской Федерации Кузьминым 
Валерием Васильевичем и главным архитекто-
ром Арагацотнской губернии Республики Арме-
ния Даваян Ашотом Шагеновичем. 

Работы по монтажу и установке выполнило 
ООО «РосВоенСтрой», генеральный директор 
ПапоянВрежАршалуйсович. Непосредствен-
ный производитель работ на объекте Габриелян 
Армен Гераевич.

Редакция газеты «Неделя нашего города» от 
имени всех ветеранов Кировского района бла-
годарит этих людей за доброту и милосердие, за 
неравнодушное отношение к памяти участников 
Великой Отечественной войны.Добрые дела не 
остаются незамеченными – они как маяки светят 
тем, кто ждет помощи. Уверены, что ваш пример 
показателен и для других благотворителей. Ока-
зывая помощь, вы тратите не просто материаль-
ные ценности, вы даете радость и надежду.

Пусть ваша доброта и щедрость вернутся к 
вам сторицей.

память

27 января... День воинской славы России – 
День снятия блокады города Ленинграда

Планы Гитлера вскоре получили свое воплоще-
ние в официальных директивах германского ко-
мандования. 28 августа 1941 года генерал Гальдер 
подписал приказ верховного командования сухо-
путных сил вермахта группе армий «Север» о бло-
каде Ленинграда:

«...на основании директив верховного главноко-
мандования приказываю:

1. Блокировать город Ленинград кольцом как 
можно ближе к самому городу, чтобы сэкономить 
наши силы. Требований о капитуляции не выдви-
гать.

2. Для того чтобы город (как последний центр 
красного сопротивления на Балтике) был как мож-
но быстрее уничтожен без больших жертв с нашей 
стороны, запрещается штурмовать город силами 
пехоты. После поражения ПВО и истребительной 
авиации противника его оборонительные и жизнен-
ные способности следует сломить путем разруше-
ния водопроводных станций, складов, источников 
электроснабжения и силовых установок. Военные 
сооружения и способность противника к обороне 
нужно подавить пожарами и артиллерийским ог-
нем. Каждую попытку населения выйти наружу 
через войска окружения следует предотвращать, 
при необходимости – с применением оружия...»

Как видим, согласно директивам германского 
командования блокада была направлена именно 
против гражданского населения Ленинграда. Ни 
город, ни его жители нацистам были не нужны. 
Ярость нацистов по отношению к Ленинграду 
была ужасающей.

«Ядовитое гнездо Петербург, из которого так и 
бьет ключом яд в Балтийское море, должен исчез-
нуть с лица земли, – заявил Гитлер в состоявшейся 
16 сентября 1941 года беседе с германским послом 
в Париже. – Город уже блокирован; теперь оста-
ется только обстреливать его артиллерией и бом-
бить, пока водопровод, центры энергии и все, что 
необходимо для жизнедеятельности населения, не 
будут уничтожены».

В канун Праздника в нашу газету обратились 
члены общества ветеранов и общества «Жителей 
Блокадного Ленинграда» с просьбой напечать об-
ращение.

«В газете «Ладога» от 21. 01. 2012 г. была 
опубликована статья, подписанная Диной Ни-
кифоровой с поздравлениями «Дня полного сня-
тия блокады Ленинграда», и там вскользь было 
упомянуто имя и фамилия нашего спонсора, по 
инициативе которого был поставлен памятник 
«Поклонный Крест». 
Больше трех лет Погосян добивался разрешения 
на установку памятника, а по статье оказыва-
ется, что это заслуга Сердюкова. Мы, члены 

Уничтожение мирного населения Ленинграда путем блокады изначально было запланировано нацистами. Уже 8 июля 1941 года, на семнадцатый 

день войны, в дневнике начальника германского Генштаба генерала Франца Гальдера появилась очень характерная запись:

«...Непоколебимо решение фюрера сровнять Москву и Ленинград с землей, чтобы полностью избавиться от населения этих городов, которое в 

противном случае мы потом вынуждены будем кормить в течение зимы. Задачу уничтожения этих городов должна выполнить авиация. Для этого 

не следует использовать танки. Это будет «народное бедствие, которое лишит центров не только большевизм, но и московитов (русских) вообще».

Общества «Жителей Блокадного Ленинграда» 
Кировского района, возмущены несправедливо-
стью по отношению к нашему спонсору. Это 
его заслуга, а не Сердюкова.
Зимнох Л.Г., Соколова Г.Н., Табулович Т.Н., Сте-
хова Г.А., Афонина В.К.»

Наша редакция решила прояснить ситуацию.
Мемориал возведен по инициативе и на средства 

благотворителя Грачья Погосяна, который ранее 
установил кресты на легендарных местах оборо-
ны Ленинграда — Невском пятачке и Синявин-
ских высотах. Крест, освященный на левом берегу 
Невы, у мемориала «Диорама прорыва блокады 
Ленинграда» стал самым высоким в Ленобласти. 
Теперь каждый верующий сможет помолиться на 
месте, ставшем священным для миллионов людей, 
где 18 января 1943 года было разорвано вражеское 
кольцо, душившее невскую твердыню. 

За понесенные труды Грачья Погосян награжден 
митрополичьей грамотой и серебряной медалью свя-
того апостола Петра. Как верующего человека его 
огорчало, что вблизи места прорыва блокады нет ни 
одного храма. Когда место для мемориала было вы-
брано и начались работы, одна из пожилых местных 
жительниц сообщила, что здесь находилась часовня, 
разрушенная в годы войны. Теперь предприниматель 
намерен восстановить эту святыню.

Грачья Мисакович Погосян – майор запаса ВС 
РФ, офицерская служба которого завершилась в Ле-
нинградском Военном округе, близ п. Мга. Обще-
ственная деятельность члена церковного и попечи-
тельского советов Армянской Апостольской Церкви 
Санкт-Петербурга, видного благотворителя, Грачья 
Погосяна отличается глубоким почтением к памяти 
героев Великой Отечественной войны и помощью 
ветеранам. Отдельную страницу 

в его биографии занимает церковная благотвори-
тельность. В армянском селе Агарак, где он родился, 
его силами возведен мемориальный комплекс памя-
ти односельчан, погибших на фронтах Великой От-
ечественной, и построена часовня во имя Пресвятой 
Богородицы. В жизни этого удивительного человека 
сыграли знаменательную роль слова апостола Иако-
ва о том, что «вера без дел мертва сама по себе».

Благотворительная деятельность Погосяна Гра-

Мемориал Поклонный крест с лампадой

Благотворитель Погосян Г. Н. с супругой и 
мамой на Невском Пятачке, на фоне Хачкара, 
установленного по инициативе и на средства 
благотворителя
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оборудованием для проведения оперативных вме-
шательств, в частности при болезнях предстатель-
ной железы – доброкачественной ее гиперплазии 
и воспалительных заболеваниях. Успешно разви-
вается эндоскопическая урология, позволяющая 
уточнить причины болезней мочеполовой сферы 
и решить их минимально инвазивным способом, 
наиболее часто при мочекаменной болезни.

В 2011 году хирургическая служба ЦРБ г. Киров-
ска вошла в тройку лучших профильных медицин-
ских подразделений Ленинградской области. Ее 
успехи в сфере здравоохранения подтверждаются и 
доверием Государственных структур по организа-
ции современного межмуниципального 240-коеч-
ного травмоцентра, специалистами которого будет 
оказываться помощь не одной сотне пострадавшим 
при ДТП. Стационар центра будет оснащен всем 
необходимым оборудованием, в частности ком-
пьютерным томографом, в травмоцентре будут тру-
диться не просто хирурги, а «узкие» специалисты – 
нейрохирурги, ангиохирурги и пр. К тому же есть 
условия для развития травмоценра ввиду того, что 
хирургическое отделение Кировской ЦРБ является 
клинической базой кафедры общей хирургии Севе-
ро-Западного Государственного Университета, на 
которой ежегодно проходят стажировку более 30 
молодых врачей хирургического профиля.

Подводя некоторые итоги, можно сказать, что 
здоровье жителей города Кировска и всего района 
в целом является основным показателем качества 
работы врачей, и поэтому медицинский персонал 
хирургического отделения Кировской ЦРБ всегда 
готов оказать необходимую помочь.

Автор и фото: Александра Апалихина

здоровье

Тарас Васильевич – потомственный врач, его ре-
шение работать в медицинской сфере сложилось 
по примеру отца – хирурга высшей категории, в 
прошлом Главного онколога Магаданской области. 
В 1993 году Т. В. Яковенко поступил в Военно-ме-
дицинскую академию им. С. М. Кирова, окончив 
ВУЗ в 1999 году с золотой медалью. 

Как хирург Тарас Васильевич практикует уже де-
сять лет, четыре с половиной года он является за-
ведующим хирургическим отделением Централь-
ной районной кировской больницы. Начинал свою 
врачебную деятельность в должности начальника 
медицинской службы одной из воинских частей 
Ленинградского гарнизона, затем работал в Сясь-
стройской участковой и Волховской городской 
больницах врачом-хирургом, а позже Районным 
специалистом Волховского здравоохранения.

В настоящее время в хирургическом отделении 
г. Кировска работают на постоянной основе шесть 
хирургов, один из них имеет высшую категорию, 
двое – первую, остальные – вторую. Еще одиннад-
цать человек – это медсестры и младший меди-
цинский персонал. В отделении шестьдесят коек, 
из них десять урологических, десять гнойных, 
остальные – хирургического профиля. В 2011 году 
на базе отделения было выполнено свыше тысячи 
оперативных вмешательств.

В последние годы в хирургическом отделении 
растет плановая активность. Как отмечает Т. Яко-
венко, «…в прежнее время оказание экстренной 
хирургической помощи населению была прерога-
тивой работы отделения, сейчас вектор наших уси-
лий больше сосредоточен на профилактической 
составляющей».

Одной из современных технологий, широко ис-
пользующейся в хирургической деятельности Ки-

ровской ЦРБ, является лапароскопическая методи-
ка (через минипроколы брюшной стенки) лечения 
желчнокаменной болезни.

В настоящее время хирургическое отделение 
Кировской ЦРБ оснащено необходимым оборудо-
ванием, что позволило с 2008 года успешно про-
водить эндовидеохирургические операции по уда-
лению желчного пузыря. Необходимо отметить, 
что основным достоинством лапароскопической 
методики является ее малая травматичность. Во 
время операции не происходит повреждения боль-
ших массивов тканей, манипуляции с внутренни-
ми органами проводятся деликатно, практически 
бескровно. Поэтому вполне естественно, что после 
удаления желчного пузыря болевой синдром мини-
мален, не требуется введения сильнодействующих 
препаратов, к тому же очевиден косметический эф-
фект. Видеолапароскопическая технология значи-
тельно сокращает период восстановления трудо-
способности, в первые сутки больные ведут себя 
активно, встают, принимают пищу, на 3-4 сутки 
уже возможно лечение в амбулаторных условиях.

Еще одной современной технологией, исполь-
зуемой в практической работе ЦРБ г. Кировск, 
является применение биологически совместимых 
материалов нового поколения (сетчатых протезов). 
В основном, их использование осуществляется 
при устранении наиболее распространенной пато-
логии у мужчин – паховой грыже, которая кроме 

косметического дефекта, вызывает расстройство 
половых функций и возможность ущемления в 
грыже внутренних органов. В центральной боль-
нице Кировского района накоплен необходимый 
опыт таких вмешательств, что позволяет в отли-
чие от традиционной операции на вторые – третьи 
сутки больным находиться в домашних условиях, 
через две недели приступать к обычной физиче-
ской нагрузке, вне зависимости от характера труда 
пациентов.

Конечно же, проведение таких операций основа-
но не только на одном желании хирургов следовать 
современным технологиям, а обусловлено повсед-
невной практикой проведения вмешательств, обе-
спечением больницы современными материалами 
и оборудованием, специализацией врачей.

В 2011 году на базе хирургического отделения 
было развернуто 10 коек урологического профиля, 
что позволило оснастить стационар необходимым 

Завершение новогодних и Рождественских праздников – это традиционное время подведения итогов работы за про-
шедший год. Сегодня наш собеседник Тарас Васильевич Яковенко, заведующий хирургическим отделением Централь-
ной районной больницы г. Кировска, главный хирург Кировского муниципального района, кандидат медицинских наук, 
депутат округа № 7 муниципального образования Кировское городское поселение и просто очень отзывчивый человек.

Врачебные будни

Тарас Васильевич Яковенко

Эндовидеохирургический комплекс

В палате
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ются как о конструктивном и созида-
ющем политике. Достойный уровень 
узнаваемости у главы Администра-
ции города Кольцова А. В.

Однако среди респондентов была 
и группа нелояльных к власти. В ос-
новном, это были люди зрелого воз-
раста. Так что у депутатов есть карт-
бланш на три года, чтобы показать 
высокие результаты работы и улуч-
шить общественный климат в своем 
городе.

Коммунальные чаяния

Социологический опрос проводил-
ся летом, когда сезонные работы по 
благоустройству города только начи-
нались. В том числе по этой причине 
категории «Дороги», «Подъезды» и 
«Дворы» горожане раскритиковали. 
Оценка коммунальных служб нахо-
дится также в зоне критики. Спра-
ведливости ради стоит отметить, что 

еще три-четыре года назад ситуация 
в коммунальной сфере была более 
негативной, не говоря о запущенном 
состоянии коммунальных сетей.

Сравнивая отчеты 2009 г. и 2010 г. 
по расходной части на жилищно-ком-
мунальное хозяйство города и стро-
ительство дорог в пределах Муни-
ципального образования «Кировское 
городское образование», а также со-
ответствующие статьи из Адресной 
программы города на 2011 г., можно 
предположить, когда сформировал-
ся общественный негатив на фактор 
«Дороги». В 2010 г. на дорожное хо-
зяйство были освоены несоизмеримо 
минимальные средства. Последствия 
такого распределения средств ощу-
щались и в начале 2011 г. 

Но по итогам прошедшего года 
ситуация стала исправляться: при-
нят большой объем работ по благо-
устройству территорий города, по 
строительству дорог и тротуаров. 
Конечно, эти результаты отразятся на 
социально-экономических показате-
лях исследований теперь в этом, 2012 
году. 

Социологический опрос в этом 
году проводился во всех районах го-
рода. Было опрошено 937 человек. 
Активная группа респондентов – это 
люди, по большей части не занятые 
на регулярных работах, однако при-
нимающие активную позицию в об-
устройстве города. В основном, это 
пенсионеры и домохозяйки. Кроме 
того, в группу активных респонден-
тов входят и предприниматели.

Портрет жителей 
Кировска и трудовая 
занятость

Трудовая миграция населения г. Ки-
ровска в прошлом году выглядела бо-
лее оптимистично, чем весной пре-
дыдущего: 40,8% населения работает 
на экономику города, в то же время 
до 33% кировчан заняты на рабочих 
местах в Санкт-Петербурге. Между 
тем, по данным апреля 2010 г., на 
предприятиях Санкт-Петербурга ра-
ботало 39,5% кировчан.

Весомое количество горожан пока 
остаются незанятыми на постоянных 
работах по разным причинам. В силу 
возраста таковыми являются пенси-

онеры – 30,5%. Сравнительно мало-
численной является группа домохозя-
ек, безработных и инвалидов – почти 
7% от общего числа респондентов.

Индекс доверия власти

В 2011 г. у депутатов отмечены 
первые позитивные показатели до-
верия населения. Уровень народного 
признания депутатов второго созыва 
пока стремится к стабильным поло-
жительным результатам. Таковы осо-
бенности социального восприятия: 
жители Кировска знают новых депу-
татов только два года, так что делать 
существенные выводы можно будет в 
2012 г., когда в статистике по показа-
телю «Индекс доверия» появится ди-
намика и объем новой информации.

В нынешнем исследовании есть и 
уверенные в среднесрочной перспек-
тиве персоны. В целом из пятнадца-
ти представителей муниципальной 
власти положительный рейтинг на-
блюдается у двенадцати, у остальных 

трех показатели находятся в критиче-
ской зоне. О главе Муниципального 
образования «Кировское городское 
поселение» Некрасове В. В. отзыва-

Выводы

Подводя итоги проведенного со-
циологического исследования, 
стоит отметить, с одной стороны 
снижение численности кировчан, 
желающих уехать на заработки в 
Санкт-Петербург. С другой сторо-
ны – недостаточную информиро-
ванность жителей о работе пред-
ставителей законодательной и 
исполнительной власти города и о 
деятельности коммунального хо-
зяйства.

Для объемных, четких показа-
телей и их динамики необходимо 
проводить чаще социологические 
исследования, быть чувствитель-
нее к общественным группам и со-
циальным явлениям. Комплексные 
социологические исследования 
должны проводиться как минимум 
раз в год путем прямого анкетиро-
вания граждан. Такой системный 

подход помогает понять специали-
стам ожидания жителей, а чиновни-
кам и политикам указывает вектор 
направления их работы и способ-
ствует обратной связи с населени-
ем. В промежутках между большим 
анкетированием возможны другие 
методы – телефонные и интернет-
опросы.

Крайне важно, чтобы кировча-
не проявили свою активность при 
проведении муниципальных соци-
ологических исследований, чтобы 
работа власти была целенаправлен-
ной, а результаты – ожидаемыми и 
значительными.

Когда разработанная система всех 
ожиданий войдет во взаимодей-
ствие с положительными эконо-
мическими явлениями в Кировске, 
наметится существенный социаль-
но-экономический прорыв во всех 
областях жизни города. Благодаря 
политической воле это может про-
изойти уже в ближайшей перспек-
тиве.

Исследовательский Центр «РАКИТА» 

общественная жизнь

По инициативе Совета депутатов и Администрации города в Кировске проводятся социологические исследования. Такое 
решение продиктовано желанием держать связь с реальной жизнью горожан и необходимостью преобразовать Кировск. 
В начале 2011г. была принята Стратегия развития Кировска до 2020г. А совсем недавно, в декабре 2011г., депутатами 
Кировска была утверждена Программа развития города до 2014г. Этот пакет документов – комплекс социально-эконо-
мических задач, направленных на улучшение качества кировчан.

Правила общественного контроля

Пол, чел. Работает, чел. Не работает*, чел.

М Ж Кировск СПб
264399 538 382 291

ИТОГО 937

Портрет респондента

* Примечание: неработающими гражданами признают себя пенсионеры, домохозяйки, 
студенты и безработные

Индекс ожидания, %

Мусор Дороги Дворы Подъезды Отопление
Качество услуг 
коммунальных 
служб

14.49 -18.08 -7.5 -14.48 23.38 -5.8
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После окончания школы в городе Усть-Илимск 
Иркутской области юная Татьяна Соломанина 
приехала покорять Ленинград. Она поступила в 
СГПТУ № 242 по специальности «электромонтаж-
ник по силовым сетям и оборудованию». Окончила 
его с красным дипломом. Затем Татьяна Владими-
ровна одновременно вышла замуж и поступила в 
промышленно-экономический техникум.

 По сложившимся обстоятельствам семья Зубко-
вых более десяти лет прожила в городе Новохопер-
ске Воронежской области.

«Именно в Новохоперске я как специ-
алист в области экономики и финансов 
получила колоссальный опыт в жи-
лищно-коммунальной отрасли, – рас-
сказывает Татьяна Владимировна, – я 
работала экономистом в энергоснаб-
жающих и жилищно-коммунальных 
организациях, все тарифы и комму-
налку изучила вдоль и поперек! Не-
обходимость пополнять знания при-
сутствовала всегда, и я поступила в 
сельскохозяйственный университет 
на факультет агробизнес: финансы и 
кредит».

В 2005 году семья Зубковых вернулась обрат-
но в Ленинградскую область. Татьяна Владими-
ровна была принята в администрацию города 
Кировска ведущим специалистом в отдел эконо-
мики.

– В 2006 году мы начинали работать 
в новой администрации тогда все на-
чинали с нуля, делали первые шаги 
вместе с главой администрации.

Уже через три года она стала начальником отде-
ла экономического планирования, а год назад была 
назначена заместителем главы администрации по 

экономике и финансам. К прежним обязанностям 
прибавилось еще одно направление – руководство 
имущественным отделом, которым до той поры 
Татьяны Владимировны не занималась.

– Было довольно много непонятного, 
в основном, по отделу имущества. Да 
и сейчас, по прошествии года, в этом 
направлении есть непонятные момен-
ты. Если что–то не понимаю, я прямо 
обращаюсь к специалистам и прошу 
объяснить. Работая на новой долж-
ности, я отвечаю не только за свою 
работу, но и за работу всего коллек-
тива.

Татьяна Владимировна руководит финансово – 
экономическим хозяйством всего поселения, и в 
этом ей помогают первоклассные специалисты: 
начальник финансового управления Ольга Юрьев-
на Григорьева, начальник отдела экономики и пла-
нирования Татьяна Ивановна Родионова, началь-
ник имущественного отдела Ирина Анатольевна 
Жуковская, начальник учета и отчетности Татьяна 
Алексеевна Евменчикова, начальник хозяйствен-
ного сектора Надежда Анатольевна Болдышева… 
Кроме того, Татьяна Владимировна курирует де-

ятельность Центра поддержки предприниматель-
ства (директор Н. И. Ермина) и возглавляет почти 
все административные комиссии.

Несмотря на свою занятость, Татьяна Владими-
ровна в последнее время увлеклась путешествия-
ми. Вместе с мужем (Владимир Георгиевич Зуб-
ков – заместитель директора МУП«Спецтранс г. 
Кировска») выкраивают время, чтобы вместе по-
сетить и познакомиться с интересными местами 
нашей страны. А вот увлечения, что были в моло-
дости, ей пришлось оставить: шитье, вязание, чте-
ние исторической литературы. Нет времени.

В январе этого года Татьяна Владимировна отме-
тила свой юбилей! Мы поздравляем юбиляршу с 
праздником! Счастья вам, Татьяна Владимировна, 
любви и больших успехов!

лица

Татьяна Зубкова: «Работу свою люблю!»
Мы продолжаем знакомить читателей газеты «Неделя нашего города» с людьми, которые трудятся на 
благо Кировска. Сегодня наша героиня – заместитель главы администрации по экономике и финансами 
Татьяна Владимировна Зубкова.

Справка
Родилась 21 января 1962 года в д. Букаше-
во, Чкаловского р-на, Горьковской обл., в на-
стоящее время проживает в г. Отрадное, Ки-
ровского района, Ленинградской области. 
Замужем. Имеет двоих детей: сын – 1982 г.р. и 
дочь 1983 г.р. Внучка – 2008 г.р.

Образование:
– 1986 г. – Ленинградский промышленно-
экономический техникум по специальности 
планирование на предприятиях машинострои-
тельной промышленности.
– 2004 г. – Воронежский государственный 
университет им.К.Д. Глинки по специальности 
«Финансы и кредит».

Трудовая деятельность:
На муниципальной службе с 2006 года.

Награды:
– Благодарность в 2008 г. за добросовест-
ный труд и успешное выполнение возло-
женных задач.
– Почётная грамота в 2009 г. за многолет-
ний добросовестный труд и успешное вы-
полнение возложенных задач.С мужем

С мужем на море

Муж и внучка в путешествие по России
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проблемах. Кроме того, это живое общение, ведь мы не только играем – мы и 
отдыхаем часто тоже вместе».

Периодически команда отстаивает честь города в районных соревновани-
ях – к слову, наши женщины заняли первое место в новогоднем турнире, про-
ходившем в декабре в п. Мга. Ежегодно во время празднования Дня города они 
бьются на площадке на стадионе им. Морозова против соперниц из Синявино, 
Мги, Отрадного и других поселений. На областные соревнования в составе 

команды района неизменно отправляются несколько участниц из Кировска.
Но спортсменки не собираются оставаться клубом «для тех, кому за…». 

Около года назад в команду пришли три молодые девушки и стали полноправ-
ными участницами коллектива. Их коллеги по площадке надеются, что это 
только начало: «Грустно видеть, как молодое поколение сидит дома, вместо 
того, чтобы заниматься спортом. Ведь мы всегда рады новым лицам», – за-
являет одна из спортсменок. 

Волейболистки также 
активно участвуют в жиз-
ни подрастающего поко-
ления. Три года назад в 
Кировской ДЮСШ со-
стоялся первый набор в 
секцию волейбола, и как 
только девочки подрос-
ли, они с удовольстви-
ем начали участвовать в 
спаррингах со взрослой 
командой. А сейчас 13-летние девочки зачастую обыгрывают своих старших 
подруг. «Стыдно, конечно, проигрывать детям, но в таком случае мы за них 
искренне радуемся. Приятно видеть, как заметно растет их мастерство. На-
деюсь, что в будущем они будут побеждать на всех уровнях соревнова-
ний – от районного до общероссийского», – улыбаясь, подытоживает одна 
из спортсменок.

Автор Андрей Рябов

спорт

Создается впечатление, что за их спиной нет степенно прожитых лет. Шут-
ка ли – большинству спортсменок за 50, их дети учатся в университетах 
или уже получили высшее образование, некоторые участницы команды даже 
нянчат внуков. И при этом два раза в неделю они лихо выпрыгивают над 
сеткой, ставя блок сопернику. Спорт объединил представителей всех про-
фессий: на площадку одновременно выходят продавец и начальник отдела 

администрации города, 
парикмахер и предпри-
ниматель. И все они да-
леко не новички в этом 
виде спорта – некоторые 
не просто занимаются 
волейболом 30 лет, но в 
течение всего этого вре-
мени выступают именно 
за команду Кировского 
района. 

Одна из участниц, Та-
тьяна, так говорит о ме-
сте волейбола в её жиз-
ни: «Я пришла в команду 

просто для того, чтобы занять свое свободное время, а потом потихоньку 
втянулась. Когда играешь и у тебя всё получается, испытываешь невероят-
ный приток адреналина, порой эмоции переходят в самый настоящий детский 
восторг. Движение и активность гораздо лучше просиживания по вечерам в 
одиночестве. Игра позволяет мне забыть обо всех неприятностях, болячках и 

Пока одни переживают кризис среднего возраста в ожида-
нии того, что вот-вот откроется второе дыхание, другие не 
теряют времени даром. Глядя на женскую любительскую 
команду города по волейболу, язык не повернется назвать 
их увлечение «второй молодостью».

Движение и активность гораздо 
лучше просиживания по вечерам в 
одиночестве. Игра позволяет мне 
забыть обо всех неприятностях, 
болячках и проблемах. К тому же 
это живое общение, ведь мы не 
только играем – мы и отдыхаем ча-
сто тоже вместе».
Грустно видеть, как молодое по-
коление сидит дома, вместо того, 
чтобы заниматься спортом

Большинству спортсменок за 50, 
их дети учатся в университетах 
или уже получили высшее обра-
зование, некоторые участницы ко-
манды даже нянчат внуков. И при 
этом два раза в неделю они лихо 
выпрыгивают над сеткой, ставя 
блок сопернику.

Слева направо – Яковлева Наталья, Крантовская Гюльфия, Миронова 
Лариса, Дзусова Марина, Синельникова Светлана, Безъязычная Ирина

А ну-ка девушки!

Дорогие кировчане! Напоминаем вам о прохождении у нас в городе Спартакиады-2012

Спартакиада является комплекс-
ным спортивно-массовым меро-
приятием и проводится в целях 
повышения уровня физической 
подготовленности, создания необ-
ходимых условий для развития фи-
зической культуры и спорта, фи-
зического воспитания населения, 
подготовки спортивного резерва и 
сборных команд Кировского город-
ского поселения.

Основные задачи:
• пропаганда здорового образа жизни, укрепления здоровья и создание усло-

вий для активных занятий физической культурой и спортом;
• совершенствование форм организации массовой физкультурно-спортивной 

работы в городском поселении;
• вовлечение населения в регулярные занятия физической культурой и спор-

том, использование их как средство укрепления здоровья;
• повышение уровня спортивного мастерства;
• выявление сильнейших спортсменов города для участия в районных и об-

ластных соревнованиях.
Подробно о Положении о Спартакиаде-2012
 читайте на сайте http://www.kirovsklenobl.ru
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культура жизни
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В начале стоит рассказать о классифи-
кации чая. Их две. Европейская – при-
вычная для нас (зеленый и черный чай) 
и китайская – в которой неподготовлен-
ному человеку легко запутаться (белый, 
желтый, улуны и т.д.).

Внешний вид, аромат, вкус настоя и 
прочие характеристики чая в значитель-
ной степени определяются процессом 

окисления чая. После него черный и 
зеленый чай содержат одинаковое ко-
личество полифенолов, но они разли-
чаются по своей химической структуре. 
Зеленый чай наиболее богат активными 
фенольными соединениями. В то время 
как в черном чае полифенолы менее ак-
тивны.

Категории чая

Выделяются две «полярные» категории чая, в зависимости от степени окисления:
• Зелёный чай – неокисленный или слабоокисленный. Окисление либо во-

обще не проводится, либо продолжается не более двух дней. Чай оказывается 
окислен на 3–12 %.

В сухом виде имеет зелёный цвет (от салатового до тёмно-зелёного, в зависи-
мости от особенностей изготовления), 
настой – неяркого желтоватого или зеле-
новатого цвета, в аромате отчётливо вы-
деляется «травяная» нотка (может быть 
похож на запах сухого сена), вкус терп-
кий, может быть чуть сладковатым (но 
не горьким – горчат только низкокаче-
ственные или неправильно заваренные, 
в частности перестоявшие зелёные чаи).

Пить или не пить?
«На работе я постоянно пью чай. Сейчас много пишут о том, 
что в больших количествах он вреден и при определенных за-
болеваниях его пить вообще нельзя. Хотелось бы узнать о чае 
подробнее, как правильно выбирать чай и сколько его можно 
пить», – спрашивает наша читательница Оксана Петухова.

• Чёрный чай – сильно окислен-
ный. «Чёрный» – название европейское. 
В Китае и других странах Юго-Восточной 
Азии такой чай называется «красным». 
Листья проходят длительное окисление, 
от двух недель до месяца. Лист окисляется 
почти полностью (на 80 %).

В сухом виде имеет тёмно-коричне-
вый или почти чёрный цвет. Настой – 
от оранжевого до тёмно-красного. 

В аромате могут выделяться цветочные или медовые нотки, вкус характерный 
терпкий, не горчит.

Прочие чаи находятся по степени окисления между чёрным и зелёным либо вы-
деляются какими-то технологическими 
особенностями приготовления. Такие 
виды чая производятся, в основном, в 
Китае или на Тайване.

О добавках

Аромат может придаваться чаю пря-
мым добавлением цветов, сушёны-
хягод или фруктов, внесением нату-
ральных или искусственных эфирных 
масел, а также выдерживанием чая в 
контакте с ароматическими добавками.

Самые распространённые сорта аро-
матизированного чая:

• «Эрл Грей» с ароматом бергамота,
• жасминовый чай с цветами жасмина,
• чай с ароматом лимона, известный на Западе как «русский чай»,
Для ароматизации чая используют часто цветы лотоса, пиона, розы (розовое 

масло или его заменитель), вишню, цедру апельсина, землянику, искусствен-
ные ароматизаторы с запахом сливок, шоколада.

Выбираем правильный чай

• Часто дорогой чай застаивается на полках, поэтому при покупке нужно 
смотреть на дату фасовки, которая в обязательном порядке указана на упаков-
ке. По ГОСТу черные чаи можно продавать три года, но на самом деле макси-
мум через полтора года чай теряет свои вкусовые качества.

• Обратите внимание на состав чая. Чем однороднее смесь листьев, тем луч-
ше – это говорит о качестве хранения и транспортировки.

Полифенолы – растительные 
пигменты, являющиеся мощны-
ми естественными антиоксидан-
тами. Полифенолы увеличивают 
сопротивляемость кровеносных 
сосудов, улучшают кровообра-
щение. Служат фундаменталь-
ными элементами, поддержива-
ющими ткани кожи.

Слишком большие дозы поли-
фенолов (обычно такая ситуа-
ция возникает при интенсивном 
употреблении чая, даже зеле-
ного, или при приеме лекарств, 
содержащих экстракт зеленого 
чая) могут вызвать болезни пе-
чени и почек.

Кому нельзя пить чай
Лучше ограничить употребле-
ние чая, если у вас: 
· повышенная возбудимость, 
· выраженная гипертония,
· атеросклероз,
· глаукома

Настоящий чай не может 
быть в «пакетиках»

Чай, полученный заваривани-
ем пакетиков, скорее, вреден 
и при этом лишен вкусовых до-
стоинств хорошего чая. Сырьем 
для производства этого про-
дукта становится «пережарен-
ный лист, который рассыпался 
в прах». Для чая с ароматиза-
торами и добавками (засушен-
ные цветочки, фрукты и пр.) ис-
пользуют старые сорта уже не 
котируемого на рынке чая.

Таблица полезных свойств чая

Название Полезные свойства Профилактика Сколько пить

Черный чай Благотворно влияет на сердечно-сосудистую систему, работу 
кровообращения 

Раковых опухолей в груди, кишечнике и 
желудке. Является отличным средством для 
борьбы с лишним весом, помогает повысить 
и укрепить иммунитет. Черный чай снижает 
вероятность закупорки сосудов. Обладает 
свойством снижать уровень холестерина

Каждый день по 4 чашки (200 мл) чая. Не 
пить за час до сна

Зеленый чай Благотворно влияет на работу нашего мозга. Снижает 
артериальное давление и уровень сахара в крови.
Настой зеленого чая помогает снизить артериальное давление в 
начальных стадиях гипертонической болезни, ведет к снижению 
уровня холестерина в крови и улучшает самочувствие больных 
при атеросклерозе

Считается лучшим средством для борьбы 
с раковыми заболеваниями, особенно у 
курильщиков. Предотвращает развитие 
кариеса, полезен при заболеваниях десен, 
помогает справиться с кровоточивостью

Лучшего напитка в течение рабочего дня 
не придумать. Пить можно не больше 
трех чашек (200 мл) в день. Если вы легко 
возбудимы, то лучше употреблять в первой 
половине дня. Лучше не пить за 2-3 часа 
до сна

Красный чай 
«каркадэ»

Укрепляет стенки кровеносных сосудов. Действует как мягкое 
мочегонное, улучшает выработку желчи и защищает печень от 
неблагоприятных воздействий. Безопасен для почечных больных

Благотворно влияет на деятельность 
поджелудочной железы, регулирует работу 
желудка, особенно у лиц с гастритами и 
колитами, и является профилактическим 
средством против гриппа

Пить можно не больше трех чашек (200 
мл) в день. Лучше употреблять в первой 
половине дня


